

**TEL** : +212.(0)22.53.90.12  
**FAX** : +212.(0)22.53.91.23  
**SFA** : GMMMYNYX  
**Web** : [www.onda.ma/sia-maroc](http://www.onda.ma/sia-maroc)  
**E-Mail** : [sia-maroc@onda.ma](mailto:sia-maroc@onda.ma)

**ROYAUME DU MAROC**  
MINISTÈRE DU TRANSPORT ET DE LA LOGISTIQUE  
DIRECTION GÉNÉRALE DE L'AVIATION CIVILE  
DIRECTION DE L'AÉRONAUTIQUE CIVILE  
**SERVICE D'INFORMATION AÉRONAUTIQUE**  
B.P 21 AÉROPORT DE CASABLANCA MOHAMMED V NOUASSEUR

**AIP SUPPLEMENT**  
**N°02/23**  
Date de publication/  
Publication Date  
**18 APR 2023**

**Date d'effet / effective date : 25 APR 2023**

<b>I. Lieu : Aéroport Casablanca Mohammed V(GMMN)</b>		<b>I. Location: Casablanca Mohammed V Airport (GMMN)</b>	
<b>II. Objet :</b> Travaux de génie civil et de balisage lumineux au niveau des bretelles N2, P2 et R2 côté piste 35L/17R.		<b>II. Purpose:</b> Civil engineering and lighting works at taxiway N2, P2 and R2 on runway 35L/17R.	
<b>III. Description des travaux :</b> Les travaux se dérouleront comme suit : <b>1- Travaux de génie civil :</b> Les travaux de génie civil consistent à : <ul style="list-style-type: none"><li>- Traitement des raccordements des bretelles N2, P2 avec la piste 35L sur une bande de 5*20m ;</li><li>- Dépose et repose des balises au niveau des zones à traiter ;</li><li>- Rafratchissement du balisage diurne.</li></ul> <b>2- Travaux de balisage lumineux :</b> Les travaux de balisage au niveau de la bretelle R2 consistent à : <ul style="list-style-type: none"><li>- Implantation topographique des feux d'axe de sortie de piste 17R ;</li><li>- Pose et raccordement des feux ;</li><li>- Installation des balises de sortie de piste 17R vers R2.</li></ul>		<b>III. Work description:</b> The work will take place as follows: <b>1- Civil engineering works:</b> The civil engineering works consist of : <ul style="list-style-type: none"><li>- Surface treatment of the connections of the TWY N2, P2 with the runway 35L on a 5*20m strip.</li><li>- Removes and replaces of lighting edge at the areas to be treated.</li><li>- Refreshment of the TWY markings.</li></ul> <b>2- Lighting works:</b> The work to be carried out on TWY R2 consists on : <ul style="list-style-type: none"><li>- Topographic location of runway 17R exit centre line lights ;</li><li>- Installation and connection of lights ;</li><li>- Installation of the exit TWY light.</li></ul>	
<b>IV. Dispositions Générales :</b> <ul style="list-style-type: none"><li>- Fermeture de la piste 35L/17R et des bretelles S2, P2, M2 et N2 pendant les travaux ;</li><li>- Toute modification de ce supplément sera annoncée par NOTAM ;</li><li>- Présence ouvriers et engins ;</li><li>- Prudence recommandée ;</li><li>- Chantier balisé de jour et de nuit ;</li><li>- Suivre instructions ATC.</li></ul>		<b>IV. General provisions :</b> <ul style="list-style-type: none"><li>- Closure of runway 35L/17R and TWY S2, P2, M2 and N2 during the works;</li><li>- Any change to this supplement will be announced by NOTAM;</li><li>- Presence of workers, vehicles and machines;</li><li>- Caution recommended;</li><li>- Site marked out day and night;</li><li>- Follow ATC instructions.</li></ul>	
<b>V. Périodes travaux :</b> Le début et la fin des travaux seront annoncés par NOTAM		<b>V. Works periods:</b> The start and end of the work will be announced by NOTAM	
<b>Nouvelle valeurs PCN / New PCN values :</b> <ul style="list-style-type: none"><li>- R2: 86 F/B/W/T</li><li>- U1 : 84/F/B/W/T</li><li>- W1 : 84/F/B/W/T</li><li>- W2 : 86/F/B/W/T</li></ul>			

Le présent AIP-SUP comporte une page + une annexe / The present AIP-SUP contains one page + one annex

